
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 

Anzahl gesamt 
15 
11 
14 

Jahr 
2013 
2014 
2015 

Beißvorfälle wurden der Stadtverwaltung in den vergangenen Jahren in folgendem Umfang 
bekannt: 

Antwort der Verwaltung: 

Herrn Bernstiel fragte, wie viele Anzeigen dem FB Sicherheit wegen Hundebeißattacken 
bekannt sind. 

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegen 
heiten vom 14.01.2016 
Betreff: Mündliche Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel zu Beißattacken durch 
Hunde 
TOP: Ö 8.4 

19. Januar 2016 Stadt Halle (Saale) 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
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